



**Del 16 de octubre al 3 de diciembre de 2017**

### **INTRODUCCIÓN**

La Educación Ambiental busca generar en la comunidad espacios (formales y no formales) de reflexión y de acción sobre la cuestión ambiental, contribuyendo a la formación de ciudadanos comprometidos con lo ambiental. Este proceso logra, en principio, a partir de la comprensión de las relaciones de causa y efecto que se dan entre las acciones antrópicas y el medio natural. Y paso seguido, a partir del análisis crítico que habilita las instancias de diseño de acciones vinculadas al mejoramiento de las condiciones ambientales. De manera, que la Educación Ambiental se inicia, en la toma de conciencia para llegar finalmente a la acción ambiental.

La Educación Ambiental es un proceso continuo, que parte de considerar el ambiente en su totalidad (con componentes sociales y naturales en permanente interacción) y que adopta un método interdisciplinario.

La Educación Ambiental promueve la búsqueda del conocimiento, la formación y fomento de aptitudes y actitudes, así como la motivación y compromiso para trabajar individual y colectivamente en la búsqueda de soluciones para los problemas ambientales existentes con sentido de responsabilidad y con permanente participación.

### **OBJETIVO DEL CURSO.**

Ofrecer herramientas teóricas y metodológicas que permitan el abordaje de los diversos procesos y dimensiones de la Educación Ambiental

### **DOCENTE A CARGO**

Tatiana Manotas Romero. MSc. en Gestión Ambiental de la Universidad de Buenos Aires, Argentina. Investigadora del Instituto Superior de Urbanismo, Territorio y Ambiente (ISU- UBA), Argentina, con experiencia en el diseño de proyectos de educación ambiental y planes de gestión ambiental.

### **OPINIONES DE NUESTROS ESTUDIANTES DE LA PRIMERA VERSIÓN**

### **Eva Estrada**

La verdad muy accesible y productiva porque muchos de los compañeros trabajamos y tenemos los minutos contados para la familia que es lo importante aunque en casa hoy en día también se puede desarrollar y la tecnología ayuda en mucho es buena y a su vez este tipo de cursos nos hace ver desde otro punto de vista el medio ambiente e intentar preservar nuestro entorno sería lo mejor para no perder lo hermoso que es la naturaleza.

### **Martha Teresa Montaña**

El estudio online para mí en lo personal fue productivo, por lo que también se aprende y conoce personas, y tema elegido fue excelente sobre el Medio Ambiente.

### **Wadia Schabib Hanny**

Excelente, con la bibliografía seleccionada con excelencia, la profesora competente, personal de apoyo colaborador y el sistema EAD diseñado en forma adecuada

### **Jorge Sensano**

Muy bueno. Esclarecedor sobre inquietudes ambientales que me preocupan en el pueblo que vivo y donde hago comunicación social mediante una revista, redes y televisión.

**Comparte esta noticia en tus redes sociales:**



**Más Información**

**Consultas a [beatriz@cebem.org](mailto:beatriz@cebem.org)**

**Preinscríbete AQUÍ**

Síguenos en la redes sociales:



---

CEBEM - Calle Pinilla 291, San Jorge, Teléfonos: +591 (2) 243-2910 / 243-2911 - La Paz, Bolivia